



感謝

子ども達が登校して学校生活を送る今年度も3月16日に卒業式、17日に修了式で終わりとなります。1年間、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力のもと、コロナ禍の中でも、休校にすることなく学校を運営することができました。本当にありがとうございました。

学校だよりでお知らせしてきましたが、新型コロナへの対応が迫られる環境の中でも、様々な講師を招き講演会を行ったり、運動会等の大きな行事も中止することなく、実施することができました。また、今年度は特に、子ども達自身の活動である委員会活動の中で、これまでとは違うプロジェクトを計画、実施するなど、子ども達の学びを止めない学校運営を行うことができました。重ね重ねではありますが、本校の学校教育活動に対するご理解とご協力ありがとうございました。

4月からは、新年度が始まります。今年度の卒業生が作った伝統を受け継ぐ5年生も、児童会役員の認証式・委員会の決意表明式で、決意を表明し意欲に燃えています。校長としても、楽しい学校づくりのためにどんな新規プロジェクトを提案し、実行に移してくれるのかワクワクしながら4月を迎えたいと思います。次年度も、本校の教育活動について、ご理解ご協力をよろしくお願い致します。

令和5年3月15日
奥間小学校
校長 豊里 寿



「3学期の始業式」・・・オンラインでスタート



「猿回し講演」・・・2匹の猿に大きなエールを送っていました



「創立記念集会」・・・嘉味田常子さんのお話校歌ができた頃の学校の様子をお話していただきました。



「6年生を送る会」・・・お世話になった6年生のために、各学年工夫した出し物があり、みんなで楽しむことができました。

